

「入学を祝う会」と「二学期はじまりの会」



大日向 学校新聞

第六号
発行元
学校法人茂来学園
大日向小学校

校長だより

長い二学期がスタートしました！

平年より気温が高めの九月ですが、ようやく朝晩は秋らしい風が吹く季節となりました。

おかげさまで八月三十一日(月)から無事に二学期がスタートしました。二学期より新たに三名の新入生を迎え、この日は四月に行えなかつ



た「入学を祝う会」と「二学期はじまりの会」を兼ねた催しを行いました。

まだ夏を感じさせる初旬には、下学年の子どもたち(一年生から三年生)は抜井川で川遊び、八千穂高原でアスレチックを楽しみました。みんなが集まって自然豊かな佐久穂で遊ぶ楽しさを十分に味わってきたようです。

さらに先週は、お借りしているブルーイン畑でサンプルの収穫を体験。白い花を見に行った四月、摘果をした六月の状況を思い出しながら大粒の実を丁寧に収穫する子どもたちの姿がありました。こうした体験ができるのも地域の皆さまのご支援があったこと、いつも本当にありがとうございます。



↑ 中学校設立に向けての、地質調査の様子です。

長い二学期は、少しずつ地域のあちらこちらへ出かけさせてもらう機会を増やし、皆さまのサポートをいただきながら学ぶ機会を設けていきます。今まで同様に本校の子どもたちを温かく見守ってくださいますよう、重ねてお願い申し上げます。

(校長 桑原昌之)

